



CORPORATIVO



#OPINIÓN

JUSTICIA
FAST TRACK

Bancomext pelea en los tribunales un crédito otorgado a una firma de telecomunicaciones que nada tiene que ver con el comercio exterior



Si bien no es la primera vez que Bancomext es favorecido en procesos judiciales en la CDMX, el Juzgado 7º Civil está dando fast track en lo que se ve como una resolución a su favor en contra de la firma telefónica.

Esto luego que un juzgado federal dictó medidas para evitar que Bancomext ocultara su responsabilidad en un crédito de 130 millones de dólares, por lo que la entidad ha recurrido a la estructura capitalina para lograr ventajas procesales en un juicio hipotecario.

Según el sistema electrónico del PJCDMX, Bancomext presentó demandas idénticas de manera simultánea de juicio especial hipotecario, lo que podría constituir un intento por burlar el turno judicial. Gran parte de las demandas fueron rechazadas, con la peculiaridad que el Juez 39º regañó al banco por tramposo. Sin embargo, el Juzgado 7º Civil, cuyo titular es **Juan Bruno Ubiarco Maldonado**, admitió el caso.

El proceso iniciado por Ubiarco Maldonado ha estado plagado de irregularidades en favor del banco, como que tras la admisión como prueba de un juicio anterior realizado en tribunales federales que pidió certificar la prueba ante el

Poder Judicial con mucha celeridad pese al paro de los trabajadores.

El día de la audiencia, a la empresa demandada, el juez le desechó las fes de hechos que comprobaban que habrían tratado de asistir, sin éxito, al Poder Judicial para la certificación pedida de las pruebas; además declaró desierta una prueba por la inasistencia de un servidor público de

Bancomext presentó demandas idénticas de manera simultánea

Bancomext como testigo en lugar de volverlo a citar.

Y no sólo eso, después de la negativa a aceptar pruebas con las que la empresa se pudiera defender, aceleró el proceso para dictar sentencia en las próximas dos semanas, la cual, muy probablemente, sea contraria a la empresa.

LA RUTA DEL DINERO

Para digitalizar toda su cadena productiva Arca Continental, embotelladora de Coca-Cola en el país, y que preside **Jorge Humberto Santos Reyna**, inició el lanzamiento de la plataforma TUALI que optimizará la gestión de cerca de un millón de tenderos en Latinoamérica. Arranca en México este mes y llegará a Ecuador, Perú y Argentina en el último trimestre del año. El servicio fue diseñado por el Digital Nest de Arca que agrupa a más de 200 expertos en tecnología digital. Luego de recibir el doctorado Honoris Causa en la Universidad Anáhuac, **Carlos Slim Helú**, estuvo en el concierto de **Luis Miguel** en Arena CDMX, y como auténtico rockstar el hombre más rico de México se tomó varias selfies con los asistentes. De nuevo el Grupo Parlamentario del PRI en el Senado que encabeza **Manuel Añorve** fue el único bloque de la oposición que se mantuvo completo y en contra en la votación para la Reforma Energética que tuvo dos ausencias del PAN y una abstención de Movimiento Ciudadano. La diferencia entre aprobar una reforma constitucional o no es de solo un voto, por lo que una ausencia de Morena, PT o PVEM lo hubiera frenado, pero de nuevo los "titubeos" opositores ayudaron al oficialismo.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA